

運動会に期待する3つのF

校長 山田 裕

10月3日（土）、運動会を開催します。保護者、地域の皆様に大勢お越しいただき、子供たちへのご声援をどうぞよろしくお願いいたします。

この運動会を通して、私が子供達に期待する3つのFのキーワードがあります。

まず1つ目のFはファイト（闘争心）です。徒競走やリレー、騎馬戦など競技種目で見せてほしいです。赤が勝つか、白が勝つか。しかし真の敵は「もういいや」と思う自分の心です。闘争心は人生を生き抜く上で困難を乗り越える時にきっと役に立ちます。

2つ目のFがフェアプレー（公平公正）です。競技のルールを守ることはもちろんのことです。4年生から6年生の応援団を中心に、頑張っている友達を応援するマナーを身に付けてほしいです。ルールやマナーを守ることは人生の中でも身に付けなければならない大切なことです。

そして、3つ目のFがフレンドシップです。仲良しの友達かどうかではなく、演技の練習を通して、だれもが互いの立場を尊重し、協力するとはどういうことなのかを考えることです。このことが人生を幸せにする重要なことではないでしょうか。

学校行事には子供達に育ってほしいねらいをもって取り組んでいます。これからも、様々な教育活動を通して、健やかな子供たちの成長を目指していきたいと思います。